

FRENTES POLÍTICOS

I Por ahí anda circulando un correo entre quienes cubren las actividades del diputado local del DF **Joel Ayala** (PRI), donde se pide un número de cuenta para depositar "el apoyo mensual" que el licenciado "otorgó para ti" (periodista), retroactivo a octubre. ¿Se tratará de una broma de mal gusto en tiempos de crisis? ¿Alguien querrá desprestigiar la imagen del líder de la FSTSE? ¿O de plano el priista no se ha enterado que de lo que están ávidos los reporteros es de cuentas, mas no en efectivo, sino claras, para transparentar el uso de los recursos públicos? Son preguntas.

II Somos o no somos. Resulta que, en voz de su presidenta, **María del Carmen Alanís**, el TEPJF dio un espaldarazo al IFE al decir que sólo 35% de los asuntos en contra de éste han tenido razón y eso demuestra que la percepción de que el Tribunal Electoral le enmienda la plana al instituto reiteradamente es falsa. Todo iba bien, sin embargo, el martes, el TEPJF olvidó anotar en la lista de invitados a algunos consejeros del IFE a quienes no se les quería permitir la entrada a la Corte, donde fue el informe de **Alanís**. Además, no los dejaron usar el estacionamiento.

III A los priistas el tiro les salió por la culata, iban por lana y salieron trasquilados. El diputado tricolor **Arturo Benítez** llevó al pleno un punto de acuerdo contra **Miguel Ángel Yunes** para que la PGR lo investigue por supuesto desvío de recursos del ISSSTE para su precampaña por Veracruz. Pero el panista **Miguel Martín** se adelantó y mostró pruebas de que **Javier Duarte** usa aviones y la flota del estado para trasladarse. A **Duarte** no le quedó más que admitirlo...

IV Al parecer el PAN ya encontró la fórmula para que a sus ruedas de prensa asista una gran cantidad de reporteros. Asombradas, las diputadas **Gabriela Cuevas** y **Kenia López** vieron cómo se llenó la Sala de Conferencias, gracias a la participación de actores, directores de cine y, principalmente, de **Bárbara Mori**. La actriz sirvió como imán para que reporteros, fotógrafos y camarógrafos estuvieran muy atentos los 45 minutos que duró la conferencia con miras a solicitar más presupuesto para el Imcine.

V Ahora resulta que los legisladores sí le van entrar a la austeridad, pues **Guillermo Haro**, secretario general de la Cámara baja, dio a conocer que aprobarán una reducción a su gasto de 10% para 2010. Es decir, de los cinco mil millones de pesos anuales que reciben, ahorrarán 500 millones. El Comité de Administración de la Cámara se encargará de aprobar, en primera instancia, los ahorros en erogaciones polémicas: seguro de gastos médicos, tarjeta IAVE, espacios de oficinas y personal. Eso sí, no les tocarán boletos de avión, viajes internacionales y dietas.

VI Finalmente, la Comisión de Derechos Humanos del Senado eligió la terna de candidatos para la presidencia de la CNDH. Los senadores decidieron que **Luis Raúl González Pérez**, **Raúl Plascencia** y **Emilio Álvarez Icaza** resultaron los buenos para contender. Ya son menos y adivine quién es el favorito, dicen por ahí que fue el primer visitador de la Comisión, además, secretario académico del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, cuando **Soberanes** lo dirigió, y es parte del grupo de **Carpizo**. Adivinó, **Plascencia**, pero **González** tuvo más votos ayer.

